

**5.0**

Comentarios (10)

**La Libélula Ricardo Díaz**Cuautitlán Izcalli, México  
Conferencista | Capacitador | Coach

País de residencia: México

Nacionalidad: México

Idiomas: Español

**Áreas de conocimiento**

Vive tus sueños, no tus miedos, Autoconocimiento, Auto motivación, Metas y objetivos, Modificación de actitud, Programacion Neurolingüística, Inteligencia emocional, DESARROLLO HUMANO.

**Descripción del perfil**

La Libélula, Ricardo Díaz es Conferencista, autor de libros, instructor de capacitación y Coach en realización personal, ha participado como invitado en programas de radio a nivel nacional y actualmente imparte cursos y conferencias para empresas, Instituciones de Gobierno y público en general, en temas de desarrollo humano, con el objetivo de sensibilizar, concientizar y aportar conocimiento de manera clara y sencilla, para que el público realice cambios positivos en su vida, encuentre los motivos que lo lleven a ser mas productivo en la empresa o emprendimiento que desarrolle, comience a vivir sus sueños y no sus miedos, que aproveche su tiempo que establezca metas y objetivos, que busque sus talentos, pasión y conecta con sus sueños, para que se vuelvan realidad, entre otros. Adicionalmente imparte cursos para aprender o mejorar el arte de hablar en público. Lo que busca es apoyar a las personas a vivir en equilibrio, disfrutando el momento, encontrando lo bueno en lo malo, a vivir sus sueños y enfrentar sus miedos.

**Conferencias, Cursos o Talleres****Despierta antes de morir**

De 1 Hora a 2 Horas

Una conferencia que te hará despertar la conciencia, reaccionar, sensibilizarte y vivir más plenamente la vida.

**Aunque el camino sea difícil.. continua.**

De 1 Hora a 2 Horas

una conferencia, que busca motivar a los participantes a pesar de las adversidades, ya que de ellas viene escondido el crecimiento, todo está en no rendirse. todo lo malo, también trae algo bueno.

**Vive tus sueños, no tus miedos**

De 1 Hora a 2 Horas

La mayoría de las personas se dedican a algo que no es lo que soñaban y terminan haciendo algo que no les gusta, causando frustración y sobreviviendo en lugar de vivir. esta conferencia nos invita a realizar de manera objetiva a vivir nuestros sueños, motivando a emprender ese camino maravilloso que no se atrevían por miedos.

**Conecta con el poder de tu interior.**

Sin especificar

Descubre el sentido de la vida, el talento, pasión, éxito y conecta con tus sueños.

**Experiencias****Facilitador/Instructor de Capacitación**

Gobierno

2017 - Actual

**Conferencista/Facilitador**

El Coach de la Libélula

2014 - Actual

**Encargado de Capacitación**

Fideicomiso de Recuperación Crediticia del D.F.

2009 - 2014

**Estudios****Administración de PYMES**

UNADMEXICO

2024

### **Programación Neurolingüística**

Universidad Nacional Autónoma de México, Facultad de contaduría y Administración

2019

### **Oratoria y Expresión Oral (Conferencista)**

Procuraduría General de la Republica

2018

### **Motivación Laboral y Control de Estrés**

Universidad Nacional Autónoma de México, Facultad de Contaduría y Administración. Educación Continua

2018

### **Formador Integral de Entrenadores**

Crear Lideres

2015

### **Instructor de capacitación**

Human Smart Consulting Firma especializada en coaching ejecutivo y empresarial

2014

### **Inteligencia Emocional, Liderazgo y Trabajo en equipo**

Crear Lideres

2014

### **Coach en Realización Personal**

AIRPEC Asociación Internacional en Realización Personal y Coaching

2013

## **Libros**

### **Conecta con el poder de tu interior**

Cualquiera puede soñar, pero no cualquiera está dispuesto a realizar lo que se requiere para lograr alcanzar sus sueños. En este libro descubrirás lo que es el sentido de la vida, la pasión y el talento que requieres para conectar con tus sueños.

### **¿Vives tus sueños o tus Miedos?**

Es momento de vivir. Si estás en un punto en el que quieres mejorar tu vida, tomar decisiones importantes y vivir plenamente, aquí podrás encontrar algunas herramientas y tips que le sirvieron al autor de este libro. En éste comparte experiencias como la inconformidad e insatisfacción que sentía con su vida y como fue encontrando en su camino los momentos, las circunstancias y las personas adecuadas que le dieron el impulso para hacer lo que le apasiona, haciendo que su vida cambiará. El coach de la libélula escribió con la intención de aportar un granito de arena, para apoyar y motivar a las personas que quieren mejorar su calidad de vida, personal y profesional. Durante su camino laboró en diferentes áreas, hasta que decidió dar un giro a su vida. Se dio cuenta que estaba sobreviviendo y no viviendo, además, descubrió que no era el único en la misma situación. Entendió que el miedo se apodera de las personas y se contagia, como un virus, que contamina y limita; fue entonces que comenzó a involucrarse en el estudio de la conducta humana, tomando certificaciones, cursos, talleres y sigue preparándose continuamente. Compralo en: <https://go.hotmart.com/X40180238B?dp=1>

### **El Descubrimiento**

Una historia de ciencia ficción pero mucho de realidad, un viaje al espacio y el descubrimiento de nuestro planeta, un planeta hermoso lleno de naturaleza y especies inimaginables para los ojos de quien nos descubre, pero hay una especie llamada humanos que son una plaga ya que se comen a los animales y plantas del planeta y también contaminan el agua el aire y se destruyen entre estos y así mismos también. un final inesperado lleno de interrogantes y reflexión. un libro para todas las edades.

### **Perfil en Mentes a la Carta**

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/ricardo-diaz>